

Wyker Turnerbund: Hockey auf der Insel

WIR SIND:

... der Wyker Turnerbund e.V. seit 1888 in der Stadt Wyk auf Föhr/ Schleswig-Holstein. Besonderheit: die Insellage! Bedeutet immer: großer Aufwand für alle Sportler, ob Gäste oder aus dem Heimverein. Fährfahrt Hin- und Rückkehr: 1,5 Stunden (unter Berücksichtigung von teilweise schwierigen Wetterlagen, wie z.B. bei extremem Niedrigwasser oder Sturm bzw. Orkan). Als Hockeysparte sind wir nicht nur Schleswig-Holstein zugehörig, sondern auch Hamburg - somit sind lange Fahrtzeiten programmiert, bis zu 7,5 Stunden Reisezeit. Großzügiges Angebot vom Verein: Auf dem Festland stehen zwei 9-Sitzer-Busse bereit. Die Spieler/innen werden mit Fahrtgeld unterstützt. Für die Fährüberfahrt werden sogenannte Sportlertickets vergünstigt angeboten.

UNSERE MITGLIEDER:

Der Verein bietet eine Vielzahl an Sportmöglichkeiten für Groß und Klein; der Breitensport wird hier großgeschrieben. Die gesamte Mitgliederzahl beläuft sich auf ca. 1050 Mitglieder mit für lediglich gut 4000 Stadtbewohner erwähnenswerten 25 Sparten im Angebot.

UNSERE MITGLIEDSZAHLEN...

...sind um ca. 40 Mitglieder gestiegen, da wir mit Feld- und Hallenhockey eine neue Sparte ab Mai 2017 dazugewinnen konnten.

SCHWERPUNKTE UND ERFOLGE:

Nach der Gründung der WTB-Hockey im Mai 2017 erlebten wir bald einen großen Ansturm im Mädchenbereich. Unser Schwerpunkt liegt im Jugendbereich der Jahrgänge 2001 bis 2011.



Auch Freizeit- und Elternhockey haben wir mittlerweile im An-

Die bisherigen Highlights unserer noch kurzen Abteilungsge-

- Hallensaison 2017/18: Teilnahme der Mädchen A am Spielbetrieb der Verbandsliga Schleswig-Holstein/Hamburg in einer Spielgemeinschaft mit TSV Husum
- Hallensaison 2018/19: Teilnahme als eigenständiges Team (Weibliche Jugend B) am Spielbetrieb Verbandsliga
- Feldsaison 2019: Die Weibliche Jugend B nimmt in einer Spielgemeinschaft mit THC Ahrensburg an der Verbandsliga teil und wird Pokalsieger!
- Hallensaison 2019/20: Weibliche Jugend B nimmt als eigenständiges Team (mit zwei Spielerinnen vom TSV Husum als Gäste) teil, und erstmals wird auf der Insel Föhr ein Hockey-Verbandsliga-Spieltag ausgetragen (9. Februar 2020).
- Eine Insulanerin (Jahrgang 2003) hat sogar für die Landesauswahl mittrainiert und am Hessenschild-Wettbewerb für Schleswig-Holstein teilgenommen.

DIE GROSSEN THEMEN FÜR UNS IN DEN NÄCHSTEN 12 MONATEN:

... sobald es die Pandemie zulässt: Gerne möchten wir zukünftig im Jugendbereich das Angebot des Schleswig-Holstein-Verbandes wahrnehmen und an einer eigens eingerichteten Pokalrunde teilnehmen. Hier können sich Kinder und Jugendliche (weiblich/männlich gemeinsam und in größerer "Range" der Jahrgänge) aus kleineren Vereinen zeigen. Ein großartiges Angebot, um allen die Möglichkeit zu bieten, sich im Wettkampf mit Gleichgesinnten messen zu können. Für unsere jetzigen WJA-Akteurinnen bietet sich auch für die ein oder andere eine prima Gelegenheit, langsam in den Damenbereich hineinzuschnuppern und zu wachsen. Ein neuer Kontakt zu den Flensburger Damen macht es möglich. Eine Wyker Akteurin wurde letztes Jahr schon großartig in die Mannschaft integriert und konnte ihr erstes Punktspiel absolvieren. Geplant war für die Hallensaison ein gemeinsames Vorbereitungscamp auf der Insel in unserer neuen Wyker Sporthalle - Corona machte uns leider einen Strich durch die Rechnung.

Die Weibliche Jugend Bim Februar 2020 bei ihrem ersten Hallen-Heimspieltag auf der Insel Föhr. Ganz links Macherin Biggi Johannsen, die zuvor eigene Hockeyerfahrung in Ludwigsburg, München, Hamburg und Freiburg sammelte, ehe sie vor fünf Jahren mit Familie und Hund auf die Insel gezogen ist.



WENN WIR ETWAS ZU SAGEN HÄTTEN, DANN...

... gilt es, ein dickes Dankeschön auszusprechen an: all die Kinder, Jugendlichen und Eltern für ihre Offenheit, sich auf eine neue Sportart auf der Insel einzulassen und mit Begeisterung fleißig zu trainieren - ohne Wenn und Aber. Großartig ist auch, dass aus dem Jugendbereich interessierte Co-Trainerinnen hervorgehen. Der Dank gilt auch dem Wyker Turnerbund, der uns auf unkomplizierte Art und Weise im neuen Projekt Hockey in jeglicher Hinsicht unterstützt hat, zum Beispiel durch Investitionen wie Hallenbande (die original Berliner WM-Bande!) oder Torwartausrüstung etc. Und innerhalb des Schleswig-Holstein-Verbandes erfahren wir Unterstützung und eine entspannte Kommunikation. Unbedingt erwähnenswert: der Austausch und die immer lösungsorientierte Zusammenarbeit mit den Vereinen lässt Unmögliches wahr werden.

UNSERE BESTE IDEE DER LETZTEN JAHRE WAR:

... Hockey nicht aus den Augen zu verlieren und dass wir es mit all der großartigen Unterstützung geschafft haben, auch in Nordfriesland ein Angebot zu schaffen - trotz Insellage.

IN ZEHN JAHREN SEHEN WIR UNSEREN CLUB...

... die Jugend- und Trainerarbeit ausgebaut. Abteilungsleiterin Biggi Johannsen: "Meine Vision - ich träum' mal so ein bisschen vor mich hin: ein Kunstrasenplatz (bislang gibt es nur ein sehr kleines Stück Freizeitkunstrasen), Beachcamps, Sportschule..."

Auch Ihr Hockeyverein kann sich hier vorstellen!

Beantworten Sie die neun Fragen und senden Sie Ihren Text zusammen mit dem Clublogo und einigen Bildern per Mail an die DHZ-Redaktion: redaktion@hockey-zeitung.de

UND AUSSERDEM:

...ist doch am Ende das Allerwichtigste, ob Hockey oder eine andere Sportart, dass Kinder und Jugendliche die Möglichkeit bekommen, sich sportlich auszutoben und vor allem Gemeinschaft leben und erleben dürfen!



Kontakt:

Wyker Turnerbund, Hockeyabteilung, Biggi Johannsen Badestraße 94, 25938 Wyk auf Föhr E-Mail: biggijohannsen@aol.com Webseite: www.wyker-tb.de